



Bei einem Besuch im Stadttheater Münster kam die Musikklasse 6 des Heriburg-Gymnasiums ins Gespräch mit Xavier de Maistre.

Heriburger hören Himmlisches

Harfenist Xavier de Maistre beeindruckt Schüler der Musikklasse

COESFELD. Auf den Spuren des Instruments der Engel – der Harfe – bewegten sich die Schüler der Musikklasse 6 des Heriburg-Gymnasium im Stadttheater Münster. Sie besuchten die Generalprobe des Sinfonieorchesters der Stadt mit dem Solisten Xavier de Maistre an der Harfe. Xavier de Maistre gilt als Weltstar unter den Harfenspielern. Er konzertiert weltweit in allen großen Konzertsälen in Europa, Asien

und Nordamerika. Im Anschluss an die Probe hatten die Schüler Gelegenheit, mit Xavier de Maistre zu sprechen. Er berichtete, wie viele Stunden er pro Tag übt, dass er gerne Wassersport betreibt und wie das Leben eines Musikers ist, der zehn Monate im Jahr auf Reisen ist.

Ermöglicht wurde dieses Gespräch durch das Projekt „Rhapsody in school“, das seit vielen Jahren den Kon-

takt zwischen Weltstars der klassischen Musik und Schülern ermöglicht. Für dieses Engagement wurde das Projekt in diesem Jahr mit dem Echo Klassik in der Kategorie Nachwuchsförderung ausgezeichnet.

Durch sein begeisterndes Harfenspiel und seine offene und herzliche Art werden Xavier de Maistre und seine Musik den Schülern noch sehr lange in Erinnerung bleiben.